
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00068            DEL  20/12/2023 

 

OGGETTO :    INVERSIONE DEL SENSO DI MARCIA DI VICO I GUGLIELMO 

OBERDAN IN BARI - CARBONARA 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 20 del mese di dicembre, alle ore 10:09 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 



 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 

6 FUMAI  Domenico NO  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Domenico Fumai  

 



 

                                    Il Presidente della 2CCP riferisce: 

 

Facendo seguito a quanto deliberato nelle sedute di Commissione del 19/04/2023 come da 

verbale n.  75  e del 22/11/2023 come da verbale n. 239, la 2CCP formula la seguente 

proposta di deliberazione:  

 

“INVERSIONE DEL SENSO DI MARCIA DI VICO I GUGLIELMO OBERDAN IN BARI 

CARBONARA”  

Al fine di migliorare e regolamentare il traffico veicolare e la viabilità nel territorio del 

Municipio 4, si chiede alla Rip.ne Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche, nella persona del 

Direttore ing. C. LARICCHIA e all’Assessore LL.PP. ing. G. GALASSO IVOP,  e alla Rip.ne Polizia 

Locale,  l’inversione del senso di marcia di vico I Guglielmo Oberdan nel quartiere di 

Carbonara, ottenendo l’accesso da via Vaccarella a scendere fino a via Guglielmo Oberdan, in 

quanto attualmente vico I Guglielmo Oberdan ha lo stesso senso di marcia della strada 

parallela, ossia vico II Guglielmo Oberdan.  

 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata 

valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

UDITA la relazione del Presidente;  

PRESA VISIONE  della documentazione pervenuta; 

SENTITI i diversi interventi; 

VISTI i verbali della  2CCP n. 75 del 19/04/2023 e n. 239 del 22/11/2023; 

PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  parere del 

Direttore del Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

ASCOLTATA  la proposta finale formulata dalla Presidente; 

       VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

DELIBERA 

 



 

1) ESPRIMERE, parere …………………………………….. 

  

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di inviare per competenza alla 

Ripartizione Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche e alla Polizia Locale 

 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Presidente 

Passiamo al sesto punto iscritto all'ordine del giorno: 

inversione del senso di marcia di vico primo Guglielmo 

Oberdan in Bari Carbonara. La parola al Presidente della 

seconda Commissione.  

Intervento 

Sì grazie Presidente. Come prima lascio la parola al 

Consigliere Cascione.  

 

Consigliere Cascione 

Grazie Presidente. Facendo seguito a quanto deliberato 

nelle sedute di Commissione del 19 aprile 2023, come  

verbale numero 75 e del 22/11/2023 come da verbale 239. La 

seconda Commissione formula la seguente proposta: 

inversione del senso di marcia di Vico primo Guglielmo 

Oberdan in Bari Carbonara. Al fine di migliorare 

regolamentare il traffico veicolare la viabilità nel 

territorio del Municipio 4, si chiede la ripartizione Ivop 

nella persona dell'Ingegnere Radicchi e l'Assessore Galasso 

e la ripartizione della Polizia Locale. L'inversione del 

senso di marcia di Vico primo Guglielmo Oberdan nel 

quartiere di Carbonara, tenendo l'accesso da via Vaccarella 

a scendere fino a via Guglielmo Oberdan, in quanto 

attualmente vico primo Guglielmo Oberdan ha lo stesso senso 

di marcia della stessa, nella strada parallela, ovvero Vico 

secondo Guglielmo Oberdan. Esaminata la documentazione 



pervenuta al fine di giungere ad una seria e motivata 

valutazione del parere che il Consiglio del Municipio 

quattro è chiamato ad esprimere, acquisite tali indicazioni 

tanto si rassegni al Consiglio per le definitive 

determinazioni in merito.  

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Cascione ci sono interventi? La 

parola al Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi  

Allora proprio per quanto riguarda l'istituzione dei sensi 

unici che noi come Consiglio stiamo cercando di attivare, 

quindi questi sono sensi unici che mirano a migliorare la 

vivibilità del territorio, quindi la circolazione degli 

autoveicoli e dei pedoni. La delibera però non deve, non si 

deve fermare alla semplice delibera, perché comunque anche 

precedente abbiamo istituito altri sensi unici e vado a 

memoria, oltre l'inversione del senso unico di strada San 

Nicola di via San Nicola fatta ad inizio consiliatura non 

ricordo che le altre delibere da me votate in Consiglio 

abbiano avuto un, abbiano avuto un seguito. Quindi 

sicuramente la volontà del Consiglio ho su questi argomenti 

ritengo che sia pressoché unanime. Però con l'istituzione 

di sensi unici, mi preme sempre ricordare la questione e 

quindi il diverso trattamento che le strade ricevano per 



quanto riguarda l'istituzionalizzazione della segnaletica 

orizzontale, perché non possiamo avere delle strade che 

hanno una segnaletica delle strade che sono prive di 

segnaletica e non ritengo nemmeno corretto, che anche il 

nostro, il capo della ripartizione Laricchia debba dare la 

responsabilità al Municipio e ai Consiglieri stessi. Cerco 

di spiegarmi meglio se la legge è una questa va applicata 

in toto e in tutti i territori, è troppo facile dire: io 

intervengo laddove ho la richiesta del cittadino non va 

bene così, perché se reticolo di strade di Carbonara e 

Ceglie è questo o si istituzionalizza il divieto di sosta e 

quindi le nostre delibere sui parcheggi. che sono lettera 

morta da oltre vent'anni vengono presi in considerazione 

l'Amministrazione da 20 non interviene su un problema 

fondamentale che è quello della creazione di parcheggi 

oppure non è corretto, che una strada abbia una segnaletica 

orizzontale posta e una e se sembrerebbe che da una parte 

esiste la legge esiste lo Stato esiste l'Amministrazione, 

da un'altra parte si va in balia delle onde. Quindi 

l'intento è quello comunque che sensi unici debbano essere 

attuati e quindi anche l'anno scorso avevamo individuato te 

le strade per lì per l'inversione o dei sensi unici su 

Celie e Carbonara, ma questo non è stato fatto.  

 

Presidente 



Grazie al Consigliere Burdi, ci sono altri interventi 

dichiarazioni di voto. La parola al Consigliere Cascione.  

 

Consigliere Cascione 

Grazie Presidente, è una dichiarazione di voto cioè noi 

questa richiesta diciamo rinviene anche dal fatto che su 

via Vaccarella, abbiamo fatto più volte richiesta e abbiamo 

fatto un sopralluogo con la Polizia Locale lei stessa anche 

con gli altri Consiglieri per le eliminazione per 

l'eliminazione dello spartitraffico dove l'assessore 

Galasso ci ha risposto che dovrà essere prontamente 

eliminato quindi l’Ivop, però non ha ancora recepito 

diciamo la volontà sia del Municipio che del nostro 

Assessore nel non ha recepito Nanda non ha recepito dal 

giustamente e il l'altro problema che noi avevamo 

sollevato, perché noi possiamo fare qualsiasi richiesta di 

fare nuove istituzioni noi abbiamo fatto anche nel bilancio 

partecipato la richiesta di ha un affidamento a un tecnico 

esterno per fare il piano della mobilità e viabilità, che 

anche questa non è stata recepita dall'ufficio Ivo quindi 

noi ci sforziamo in tutti i modi in Commissione per 

limitare i danni possibili, sia per la viabilità che per i 

parcheggi, perché qualsiasi movimento che ne andiamo a fare 

chiaramente abbiamo creare una soluzione da una parte, ma 

un danno magari da un'altra. Quindi io credo che sì come 

questo è l'ultimo Consiglio che facciamo per quest'anno io 



credo che la prima cosa che dovremo fare a inizio dell'anno 

prossimo invitare a farci benedire da Padre Pio. E 

soprattutto e prima di tutto questo. E dobbiamo invitare 

Nigel Laricchia e diciamo a provvedere a fare questi  

aggiornamenti grazie.  

 

Presidente  

Grazie al Consigliere Cascione, quindi  possiamo procedere 

alla votazione per appello nominale.  

 

Direttore  

Abbinante Mariella, favorevole; 

Balzano Giuseppe, favorevole; 

Burdi Vincenzo, favorevole; 

Cascione Giulio, favorevole; 

Favia Annalisa, favorevole; 

Maselli Giuseppe, favorevole;  

Menolascina Vito Antonio, favorevole;  

Quaranta Nicola, favorevole;  

Quaranta Michelangelo, favorevole;  

Saliano Vito, favorevole;  

Scardigno Orsola, favorevole. 

Presidente, favorevole. 

 

Presidente 



Il Consiglio del Municipio, udita la relazione, presa 

visione della documentazione pervenuta, sentiti i diversi 

interventi, visti i verbali della seconda CCP numero 75 del 

19 aprile 2023 numero 239 del 22 novembre 2023. Preso atto 

che sulla presente proposta di deliberazione è stato emesso 

il parere del Direttore del Municipio trattandosi di mero 

atto di indirizzo, visto il recente regolamento sul 

(incomprensibile) amministrativo, delibera di esprimere 

parere favorevole sulla proposta, di dare mandato alla 

direzione del Municipio e di inviare per competenza la 

ripartizione infrastrutture viabilità opere pubbliche alla 

Polizia Locale. Adesso vi chiediamo di votare per 

l’immediata esecutività della proposta. 

 

Direttore 

Procediamo per alzata di mano. All’unanimità dei presenti. 

 

Presidente 

Il Consiglio delibera all’unanimità, l’immediata 

esecutività della delibera. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

12/01/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 12/01/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 12/01/2024 al 26/01/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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